

Editorial

Mantener vigente el objetivo del Boletín Científico de las Ciencias Económico Administrativas desde su creación, reafirma nuestro compromiso de ofrecer a la comunidad científica internacional contenidos que inviten al debate a través del análisis y reflexión, cuyas publicaciones cumplan los más altos estándares de calidad y que su difusión mantenga no sólo el interés, más aún acrecente la confianza de la comunidad lectora que nos distingue, que encuentra respuestas a sus interrogantes cada vez más exigentes en este fascinante campo del conocimiento, al compartir con el mundo nuestros hallazgos y experiencias, como una fuente idónea para la consulta, lectura y análisis de investigaciones innovadoras y de elevado valor científico.

En los números precedentes, el Boletín Científico se ha ido consolidando en un referente de difusión a nuevos públicos y horizontes intelectuales de las ciencias económico administrativas, a través de la publicación de ensayos, reseñas, resúmenes y reportes originales e inéditos, posicionándose en una comunidad científica, profesional y de otros sectores, como un medio de consulta sobre avances y resultados de investigación, afines a sus intereses y expectativas. Los diversos contenidos que sometemos a la amable consideración del público lector en este número 15, aportan significativamente a la difusión de los avances científicos que se generan en este campo del conocimiento, convirtiéndose en un foro natural de expresión y de intercambio entre investigadores, como un vehículo de inestimable valor para la formación continua, favoreciendo la actualización y la transmisión del conocimiento, aprovechando los beneficios de las tecnologías de la información y comunicación, para llegar a un mayor número de lectores debido a su fácil acceso y pronta disponibilidad en todo momento.